
 
Anfrage zu den Wochenmärkten 2022 
 
1. Wie viele Bewerber*innen gibt es für die drei Wochenmärkte für das Jahr 2022? 

Bitte für jeden Wochenmarkt und jedes Sortiment gesondert aufführen. 
 

2. Wie viele Bewerber*innen wurden aus welchen Gründen abgelehnt? 
 

3. Wie viele Bewerber*innen haben nach dem schriftlichen Bescheid abgesagt? 
 
 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
 
 
 
 


